

2021年7月8日

関係者各位

コロナ禍の日本留学の扉を開く会

代表兼事務局長 Davide Rossi

<https://educationisnottourism.com/ja/homepage-2/>

tobirahirakukai@gmail.com

日本は私たちに扉を開いて

オンラインセッションの開催

日本語を学ぶ人は世界に300万人以上おり、その中で日本留学を目指す人は年間で約4万人、学習者の1%に過ぎません。その貴重な人たちが、コロナ禍の入国制限に阻まれ、来日できずにいます。彼らの多くは、何年もかけて日本留学を目指し準備を進めており、これから日本の一員あるいはパートナーとなる人たちです。コロナ禍にあっても、日本と中国(2021年8月解除予定)を除く国々では留学生受け入れが着々と進められています。こうした現状を鑑み、日本留学を目指しながら入国できずに待機している多くの若者の声を届け、日本が留学生受け入れへと進むことを心より願い、下記の通りオンラインセッションを開催いたします。

記

目的 : コロナ禍において日本留学を希望する留学生の入国を実現するための活動を行うこと

概要 : 海外在住の日本留学を希望する学生と在日の受け入れ関係者とのオンライン情報共有

日時 : 2021年7月19日(月曜日)17:00-18:00

次第 : 17:00 開会の挨拶 Davide Rossi

17:05 現状の説明 山本弘子

(コアメンバー・サポーター紹介及びイベント概要説明)

17:15 待機学生の思い1 大学へ留学予定

17:20 待機学生の思い2 大学へ留学予定

17:25 待機学生の思い3 日本語学校へ留学予定

17:30 待機学生の思い4 日本語学校へ留学予定

17:35 コメント及びzoomアンケート結果発表

数字から見る現状 奥田純子

17:50 コアメンバーからの一言

17:55 総括・閉会の挨拶 Davide Rossi

zoom参加 : 海外で待機している留学生及び関係者50名

Live視聴 : 参加約1000名を予定 YouTube Live (オンライン配信)

リンク : https://youtu.be/S3MsD_SI3sE

以上



当日のYouTubeリンク



コロナ禍の日本留学の扉を開く会
ホームページ



サポーター登録フォーム